

Frau Schmid begrüßt die neue Schulrätin der unteren Schulaufsichtsbehörde, Frau Zimmermann, die sich daraufhin kurz vorstellt.

Zudem teilt die Vorsitzende mit, dass sie der Einladung der Stadt Gummersbach zur Teilnahme am Schulausschuss in Bezug auf die künftige Beschulung der Strombacher Schüler/innen an der hiesigen Hauptschule in ca. 2 Wochen teilnehmen wird. Dort wird sie zum Ausdruck bringen, dass die Schüler/innen der Gummersbacher Hauptschule in Bergneustadt stets willkommen sind. BM Holberg ergänzt, dass diese erfreuliche Anfrage zur Stärkung der Hauptschule Bergneustadt beiträgt und dankt Herrn Dürr für seine konstruktive Arbeit, welche er an beiden Schulen leistet.